Физиотерапевтический аппарат цветоимпульсной терапии ViDENS
Сегодня известно большое количество способов лечения цветом, среди которых одним из наиболее эффективных является визуальная цветоимпульсная коррекция (ВЦИК).

В результате применения ВЦИК наблюдается мобилизация внутренних резервов и повышение общей сопротивляемости организма. ВЦИК благотворно влияет на работу внутренних органов, способствует повышению работоспособности, нормализации биологических ритмов сна и бодрствования, улучшению общего самочувствия и настроения. Эффективность данного вида физиотерапии подтверждена многочисленными исследованиями современных ученых. Благодаря этому аппараты ВЦИК могут эффективно использоваться для лечения и профилактики большого количества заболеваний и патологических состояний.

Долгое время аппаратная цветотерапия могла проводиться только в хорошо оснащенных кабинетах физиотерапии, поскольку процедуры требовали сложного и громоздкого оборудования. Сегодня созданы новые портативные и безопасные аппараты, которые обладают высокой эффективностью и позволяют проводить сеансы цветотерапии как в специализированных лечебных учреждениях, так и на дому.

Показания к применению аппарата ViDENS (ВиДЭНС):

Аппарат используется для лечения и профилактики: 

· нарушений сна (бессонница, избыточная дневная сонливость, ночные кошмары и др.); 

· признаков зрительного утомления (чувство усталости глаз, двоение изображения, замедление фокусировки, скорое утомление при чтении, покраснение глаз, ощущение пелены перед глазами, повышенная чувствительность к свету и т.п.); 

· признаков стресса (нарушение внимания, головная боль, эмоциональная неустойчивость, подавленное настроение, расстройство пищеварения, лабильность артериального давления, неудовлетворенность работой и т.п.); 

· нарушений функциональной активности нервной системы и психоэмоционального состояния при заболеваниях внутренних органов. 

Противопоказания к применению аппарата ViDENS (ВиДЭНС):

На сегодняшний день для использования аппаратов цветоимпульсной терапии не определено частных противопоказаний. Но в клинической практике существует общий список заболеваний и патологических состояний, при которых использование большинства методов физиотерапии не рекомендуется.

Так, физиотерапевтические методы не рекомендуется назначать пациентам, если имеет место: 

· резкое общее истощение (кахексия) или общее тяжелое состояние пациента; 

· эпилепсия с частыми судорожными приступами; 

· сердечно-сосудистые заболевания в стадии декомпенсации; 

· онкологические заболевания; 

· гипертермия (температура тела выше 38 °С); 

· индивидуальная непереносимость. 

Результативность лечения аппаратом ViDENS (ВиДЭНС):

При использовании аппарата необходимо учитывать, что наиболее выраженный лечебный эффект наступает в результате проведения курсового лечения. Его продолжительность составляет для одних заболеваний 6-8 процедур, для других 8-12, реже 14-20 процедур. Суммарный лечебный эффект отдельных процедур обеспечивает также длительное последействие курса лечения, которое продолжается и по его завершении, а в некоторых случаях отдаленные результаты даже более благоприятны, чем непосредственные. Но необходимо помнить, что продолжительное непрерывное использование одного физического фактора увеличивает адаптацию к нему и может существенно снижать эффективность лечения. Кроме того, вероятностный характер физиологических процессов в организме обусловливает у незначительной части (2-3 %) пациентов недостаточную эффективность или отсутствие благоприятных реакций от применения лечебных физических факторов.

Назначение аппарата цветоимпульсной терапии ViDENS (ВиДЭНС):

Аппарат ViDENS предназначен для коррекции психосоматических нарушений путем цветоимпульсного воздействия на орган зрения человека в лечебно- профилактических учреждениях и в бытовых условиях в соответствии с указаниями лечащего врача.

Применение аппарата не исключает необходимости использования других мето-дов лечения, назначенных лечащим врачом.

Назначение лечебных режимов аппарата ViDENS (ВиДЭНС):

Режим "Зрительное утомление"

Постоянная работа с такими агрессивными визуальными средами, как ком- пьютер, телевизор, печатная продукция, а также воздействие неблагоприятных факторов внешней среды приводят к нарушению функций и питания структур глаза, а в последующем - и к развитию различных заболеваний.

На начальных стадиях нарушения проявляются признаками зрительного утомления - покраснением и ощущением усталости глаз, частым морганием, чувством тяжести или "песка" в глазах, слезотечением, повышенной чувствительностью к свету. Большая зрительная нагрузка может также являться причиной головной боли. В дальнейшем нарушения нарастают и могут вызывать развитие различных заболеваний глаз. Особенно опасно зрительное утомление для людей, уже имеющих проблемы со зрением, поскольку оно способствует быстрому прогрессированию заболевания. Именно поэтому лечение зрительного утомления, восстановление качественного питания всех структур глаза является одной из главных задач в лечении подавляющего большинства заболеваний глаз.

Режим "Зрительное утомление" является эффективным компонентом комплексного лечения и профилактики заболеваний глаз. Его применение способствует быстрому устранению признаков зрительного утомления, восстановлению функциональных резервов органа зрения и предохраняет глаза от перенапряжения при интенсивной зрительной нагрузке.

Рекомендации по применению

Рекомендуется проводить сеанс при появлении признаков зрительного утомления. Повторять сеанс в течение дня следует в том случае, если признаки зрительного утомления возникают вновь.

При интенсивной зрительной нагрузке с профилактической целью рекомендуется проводить 1 сеанс во второй половине дня или яечером. Рекомендуемый курс включает 10-12 процедур.

При лечении заболеваний глаз рекомендуется проводить курсы в течение 10-14 дней с интервалами 1-2 месяца.

Режим "Антистресс"

Причины стресса многообразны, как сама жизнь, но признаки стресса однотипны. Ранние признаки стресса - это нарушение внимания, головная боль, эмоциональная неустойчивость и подавленное настроение, расстройство пищеварения, неудовлетворенность работой.

Режим "Антистресс" обеспечивает возможность качественной релаксации и является основой для проведения эффективной антистрессовой коррекции. Он может применяться с профилактической целью при наличии признаков стресса, для лечения и восстановления нормальной работы внутренних органов, для повышения защитных сил и мобилизации внутренних резервов организма.

Рекомендации по применению

Для эффективной антистрессовой коррекции рекомендуется проводить 1 сеанс в день утром или вечером. Необходимо помнить, что при постоянной стрессовой нагрузке наибольший эффект дает систематическое курсовое применение, что особенно важно при лечении заболеваний. Рекомендуемый курс- 14-15 процедур.

Режим "Улучшение сна"

Полноценный ночной отдых - это жизненная необходимость для каждого человека. Проблемы со сном не только неизбежно ухудшают все стороны жизни, но и крайне негативно влияют на состояние здоровья. Нарушения сна в своей основе имеют сложную природу, они могут проявляться бессонницей, избыточной дневной сонливостью, ночными кошмарами и т.д.

Эффективное лечение нарушений сна - сложный длительный процесс, всегда требующий индивидуального подхода. Это целый комплекс лечебных мероприятий, среди которых важнейшим моментом является восстановление нормальной работы регуляторных систем организма, и в частности центральной нервной системы.

Режим "Улучшение сна" способствует нормализации работы центральной нервной системы, что позволяет значительно улучшить результаты лечения и повысить качество жизни человека.

Рекомендации по применению

Рекомендуется проводить 1 сеанс в день в вечернее время. Для получения стойкого выраженного результата рекомендуется курс процедур в течение не менее 7-14 дней.

Некоторые технические характеристики аппарат ViDENS (ВиДЭНС)

Масса аппарата без элементов питания не более 320 г.

Габаритные размеры аппарата не более 170x90x80 мм.

Аппарат автоматически отключается при неиспользовании за время не более 3 мин.

Максимальная яркость оптического излучения не более 100 кд/м2.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------
ViDENS physiotherapeutic device for color pulse therapy

Today there are many methods to cure with light. Visual color pulse correction (VCPC) is one of the most efficient methods. 

VCPC results into mobilization of internal reserves and body resistance. VCPC favorably influences viscera, facilitates working efficiency, normalizes sleep’s and wakefulness’s biorhythms, improves the well-being and mood. Efficiency of this physiotherapy was proved by many research works of modern scientists. Due to this fact VCPC devices can be efficiently used to treat and prevent various diseases and pathological conditions.

Color therapy used to be used only in well-equipped physiotherapy rooms since procedures required complicated and large equipment for a long time. Today new portable, safe, highly efficient devices are used. They allow color therapy both in specialized hospitals and at home.

Therapeutic indications to use ViDENS device:

This device is used to treat and prevent from:

· sleep disorder (insomnia, excessive daytime sleepiness, nightmares, etc.); 

· 
visual fatigue (eye fatigue, doubling of the image, focusing delay, fast tiredness while reading, red eyes, blurring of vision, increased sensitivity to light, etc.); 

· stress (disorder of attention, headache, emotional instability, depression, 
digestive upset, instability of blood pressure, dissatisfaction with work, etc.); 

· nerves and psychoemotional disorder during medical disease. 

Precautions while using ViDENS device:

Today there are no particular precautions while using color pulse therapy devices. However there is a general list of diseases and pathological conditions when most methods of physiotherapy are not recommended.

Physiotherapy methods are not recommended for patients who: 

· have extreme emaciation (cachexia) or are in emergency; 

· have epilepsy with frequent convulsions; 

· have heart diseases in decompensation phase; 

· oncological diseases; 

· hyperthermia (
the body temperature is more than 38 °С); 

· 
idiosyncrasy. 

Adequacy of treatment with ViDENS device:

When using the device one should remember that the most efficient result is gained by means of course treatment. It may last from 6-8 procedures for one type of diseases, 8-12 for other types and sometimes14-20 procedures. The summary medical effect of certain procedures ensures long-term effect of the treatment which does not end after the treatment. Sometimes the long-term outcome is favorable than the immediate results. However one should remember that the long-term and continuous usage of one physical factor increases adaptation to it and can significantly decrease efficiency of treatment. Besides the probabilistic nature of physiological processes in the body results into low efficiency or prevents from positive results of physical factors (2-3 % of patients).

Purpose of ViDENS device:

ViDENS device is used to correct psychosomatic disturbance by means of color pulse impact on the human’s visual organ both at hospitals and home in compliance with doctor’s indications. 

Other treatment methods are not excluded while using the device prescriptions. 

ViDENS’s operating modes:

“Eye fatigue" mode

Continuous work with such aggressive visual devices as computer, TV set, printing devices and bad environment result into eye structures functions disorder and different diseases. 

In the beginning disorders are as follows: red eyes, eye fatigue, frequent blinking, feel of weight or sand in the eyes, tearing, and photosensitivity. The increased visual workload can be the reason of the headache. Further on disorders may worsen and result into different eye diseases.  Those who have already had eye problems should fear eye workload since it facilitates disease progress. That is why treatment of eye disease and renovation of good feeding of all eye structures are main goals in treatment of most of eye diseases. 

The “eye fatigue” mode is the efficient component of complex eye treatment and prevention of eye diseases. Its usage quickly eliminates eye fatigue, renovates functional reserves of visual organs and prevents eyes from overpressure during high eye workload. 

Use recommendations

It is recommended to have the treatment if one has signs of eye fatigue. The treatment can be repeated during the day if signs of eye fatigues come back again. 

If one has high eye workload it is recommended to have the treatment in the second part of the day or in the evening for prevention purposes. The recommended course of treatment includes 10-12 procedures. 

When one has eye treatment it is recommended to have it during 10-14 days with 1-2 month break period.

“Stress treatment” mode

There are various reasons of the stress. However they are all of the same type. The early signs of the stress are attention disorder, headache, emotional instability, bad mood, digestion disorder, dissatisfaction with work. 

The “stress treatment” mode provides for quality relaxation and is the basis of the efficient stress treatment. It can be used to prevent the stress, treat and renovate normal order of viscera, increase immunodefence and internal reserves of the body. 

Use recommendations

In order to have efficient stress treatment it is recommended to have it once a day either in the morning or in the evening. One should remember that during continuous stress load the most efficient result will be gained by continuous treatment especially for diseases treatment.  It is recommended to have 14-15 procedures.

“Sleep improvement” mode

The proper night sleep is a life necessity for each person. Problems with sleep not only worsen the life but also negatively influence the health. Sleep disorders are of complicated nature and can result into insomnia, excessive daytime sleepiness and nightmares.

Efficient treatment of sleep disorders is a complicated and long process which requires individual approach. It includes the range of treatment methods. Renovation of normal work of regulatory systems of the body, especially central nervous system, is the most important moment of treatment. 

The “sleep improvement” mode facilitates normal work of the nervous system which allows improving treatment results and quality of person’s life. 

Use recommendations

It is recommended to have the treatment once a day in the evening not less than during 7-14 days.

Some specifications of ViDENS device

The weight without power feeding elements is not more than 320 g.

The size of the device is not more than 170x90x80 mm.

If the device is not used for more than 3 minutes it shuts down automatically.

The maximum brightness of optical radiation is not more than 100 kd/m2.

